

今月7日、小出2区山本地籍から1区上島地籍にかけてクマの目撃情報があり、学校、地域、行政が連携して児童の安全確保などに当たりました。このクマは16日にオリにかかり、人的被害なく一件落着となりましたが、まだ安心できません。というのも西春近では今年すでに13頭が捕獲されているようで、今後も里に下りてくるのが予想されます。引き続き注意が必要です。



春日街道を歩きました

(公民館 5月27日、6月10日)

今年の「さと歩き・やま歩き・まち歩き」の1回目はJR赤木駅からかんでんばばまで、2回目は小出一区公民館からかんでんばばまで、春日街道を見つながら歩きました。

両日とも爽やかな初夏の陽気に恵まれ、家の庭に咲く花や畑の作物を眺めながら歩き、正午に解散しました。

普段は車で通り過ぎる道も歩いてみると、今まで気づかなかったところに石碑や石仏が見つかりました。また、ワラビやコゴミなど山菜が目に入り、おいしい食べ方の情報交換もできました。新しい発見があったり、山菜の収穫があったりして、楽しいウォーキングになりました。

次回は7月1日(土)、物見や城近くの野田山あやめ園まで歩きます。多くの方の参加をお待ちしています。



ばばいや 父居屋の会が開講しました

(公民館 5月26日)

会長に三澤隆さん(沢渡)を選出し、今年度の活動計画を話し合いました。恒例のマレットゴルフやボウリング大会、男の料理教室などのほか、特別企画として下栗の里を訪ねる旅も決まりました。新会員の参加もあり、楽しく充実した活動ができそうです。



ウッドガスストーブを作りました

(公民館 5月27日)



市地域おこし協力隊員の金子孝治さんを講師にお願いして、ストーブを作りました。

参加者はものを作ることが好きという親子や個人で、なかには個人参加の中学生も。100円ショップで買えるブリキ缶の大小2個を材料に、電動ドリルで穴を開けたり、金切りばさみで口を切ったりして二つを重ねるとできあがり。中に木片(ペレット)を入れて点火し、木片からガスが発生して燃える様子を観察しました。赤い炎を眺めて完成の満足感を味わいました。

親子でサツマイモの苗を植えました

(かるがも学級 6月6日)

かるがも学級では、親子で協力して、かるがも農園にトウモロコシの種まきとサツマイモの苗植えをしまし

た。トウモロコシは8月の終わり、サツマイモは10月に収穫予定です。

昨年はタヌキかハクビシンに食べられ、トウモロコシの収穫ゼロだったので、今年はネットでしっかり囲います。美味しいトウモロコシやサツマイモがたくさん採れますように。

7～8月の行事予定

- ・7月 1日(土) まち歩き・さと歩き・やま歩き③
「野田山アヤマ園を歩いてみよう」
- ・7月 4日(火) かるがも学級「七夕祭り」
- ・7月 7日(金) 自治協議会小委員会
- ・7月 11日(火) 万年青の会「平家の里・浦」
- ・7月 17日(月) 自治協「登山道・桜の里整備作業」
- ・7月 18日(火) 女論の会「鹿嶺高原で植物観察」
- ・7月 21日(金) 父居屋の会「マレットゴルフ」
- ・7月 21日(金) 防犯協会「防犯打ち合わせ」
- ・7月 25日(火) かるがも学級「流しそうめん」
- ・7月 27・28・31日 てらこや塾
- ・8月 5日(土) 伊那まつり市民踊り
- ・8月 15日(火) 西春近地区成人式

*詳しいことは西春近支所・公民館へお問い合わせください(電話72-4178)。



*「未来に残したい西春近の風景」写真を募集

(公民館)

恒例の西春近地区文化祭に、写真展「未来に残したい西春近の風景」の開催を予定しています。つきましては西春近のすてきな風景を写真に撮って公民館へ届けてください。データで届けていただければ、A4サイズにプリントし、展示後は撮影者へプレゼントします。締め切りは10月31日です。多くの作品の応募をお待ちしています。詳細については公民館までお問い合わせください。